



## Einladung zur Hauptmedienkonferenz der breiten JA-Allianz

# Ja zum Freihandelsabkommen mit Indonesien

Sehr geehrte Medienschaffende

Am 7. März stimmt die Schweizer Stimmbevölkerung erstmals über ein Freihandelsabkommen ab.

Das umfassende Freihandelsabkommen zwischen den EFTA-Staaten und Indonesien stellt in vielerlei Hinsicht ein Meilenstein der Schweizer Aussenwirtschaftspolitik dar. Das Abkommen wird insbesondere den Marktzugang und die Rechtssicherheit für den Handel mit Waren und Dienstleistungen verbessern. Die Ratifizierung öffnet für Schweizer Firmen die Tür zu einem der wichtigsten Wachstumsmärkte der Welt. Gerade in wirtschaftlichen Krisenzeiten bietet das Freihandelsabkommen für die Schweizer Wirtschaft eine wichtige Perspektive. Das Verhandlungsergebnis ist aber auch in Bezug auf die nachhaltige Entwicklung als Erfolg zu bezeichnen. Das Abkommen enthält ein weitreichendes Kapitel mit völkerrechtlich verbindlichen Nachhaltigkeitsregeln – das ist insbesondere mit Blick auf das Palmöl von zentraler Bedeutung.

**Wann:** 25. Januar 2021, 11:00 Uhr

**Wo:** Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, 3003 Bern

Nationalrätin (BL) Elisabeth Schneider-Schneiter, Die Mitte

Nationalrat (VD) Laurent Wehrli, FDP.Die Liberalen Schweiz

Ständerat (TI) Marco Chiesa, Präsident SVP Schweiz

Nationalrat (ZH) Fabian Molina, SP Schweiz, Co-Präsident SWISSAID

Nationalrätin (ZH) Tiana Angelina Moser, Fraktionspräsidentin grünliberale

Christoph Mäder, Präsident economiesuisse

Die Referentinnen und Referenten stehen Ihnen anschliessend an die Medienkonferenz für Interviews zur Verfügung.

Wir bitten um Anmeldung bis zum 22. Januar 2021 an [schuler@fdp.ch](mailto:schuler@fdp.ch).

### Kontakt:

Marcel Schuler, Kampagnenleiter FDP.Die Liberalen, +41 79 589 22 22

Astrid Bärtschi, Leitung Kommunikation und Kampagnen Die Mitte Schweiz, +41 78 766 69 29

**Die Anmeldung ist aufgrund der geltenden Vorschriften zwingend.**